



## 平和の尊さを学んだ修学旅行

5月15日(木)～16日(金)の2日間、6年生は長崎に修学旅行に行きました。1日目は原爆資料館見学や被爆された山川さんの講話等を通し、戦争の悲惨さや平和の尊さを子ども達は強く感じていました。資料館の展示をじっくり見ながら一所懸命メモをとる姿や、山川さんの話を真剣に聞き質問されたことに対して丁寧に答える姿から、修学旅行に向けしっかりと学びを積み上げてきたことが分かりました。出島では、外国からの観光客に自分から「ハロー」と声を掛け楽しく会話している姿が至るところで見られ、江南っ子の積極性に感心しました。2日目のハウステンボスは、異国情緒を味わいながら、思いっきり楽しんでいました。心配された雨も降ることなく、充実した思い出いっぱいの修学旅行になりました。



千羽鶴の奉納



平和祈念像前で集合写真



ハウステンボスでハイチーズ

## がんばった体力テスト

5月23日(金)に全校で体力テストを行いました。子どもたちは、昨年度の記録を超えようと、50m走や反復横跳びなど5種目に全力で挑戦しました。なかよし班に分かれて行いましたが、5・6年生が中心となって低学年をリードしてくれたので予定の時間よりも早く終了しました。本校では、体育の学習や長縄の取組、外遊びの推奨などを通し「進んで運動に取り組むことができる子ども」を目指しています。是非、ご家庭でも一緒に運動したり遊んだりして下さい。



反復横跳びの様子



50m 走の様子



サポートしていただいた地域の方々

## 水難避難訓練・安全確保のご協力 ありがとうございました

5月31日(土)の水難避難訓練は、保護者の皆様のご協力のおかげで、スムーズに行うことができました。また、先日から児童の安全確保のためをお願いしていた、登校時刻や登下校時の送迎の駐車場所へのご理解、ありがとうございます。なお、登下校時以外(忘れ物届け、遅れて登校等)に来校される場合、正門からの車の乗り入れは構いません。

先日、島根県出雲市の保育園の駐車場で、1歳の園児が同園の保護者の車にはねられ死亡するという悲しい事故がありました。子どもたちの命・安全を守るため、送迎の際は安全第一での運転をお願いします。